
ГАВРИЛЕНКО ДАРЬЯ ВЛАДИМИРОВНА Л-608
ВЫПУСКНИК2025



ПОЧЕМУ ВЫ РЕШИЛИ 
СВЯЗАТЬ ЖИЗНЬ С 
МЕДИЦИНОЙ?



МЕДИЦИНА
- мечта детства. У меня в семье есть 

чудесный пример - моя тётя врач, очень 
хотелось быть на неё похожей. В памяти 

прочно отпечатался её подарок -
игрушечный набор врача, ни одна игра в 
дальнейшем без него не обходилась. С 

возрастом пришло осознание, что это очень 
интересная профессия, благородная, что я 
действительно могу помогать людям.



ЧЕМ ВЫ ЗАНИМАЛИСЬ В 
УНИВЕРСИТЕТЕ ПОМИМО УЧЕБЫ?



Студенческая жизнь не ограничивалась только 
учёбой, огромное место занимал и занимает

Тут у меня тоже чудесный пример, моя мама. Она 
мастер спорта международного класса по 
парашютному спорту. Я не мечтала прыгать с 
парашютом, я твёрдо знала, что я хочу и буду, 
что это осуществимо. Первый прыжок я сделала 
ещё в школе, после этого не смогла оторваться, 
сейчас у меня 1136 прыжков. Однако прыжки с 

парашютом это не единственное, чем я 
занимаюсь. Соревнования, включающие 

парашютные прыжки, многообразны, есть такие, 
которые состоят ещё и из бега и плавания. В 

нашем университете есть секция по плаванию, 
которую я посещала, лёгкой атлетикой же 

занималась самостоятельно.

СПОРТ



ПОМНИТЕ ЛИ СВОЮ ПЕРВУЮ 
ДВОЙКУ, ЕСЛИ ЕСТЬ ИНТЕРЕСНАЯ 

ИСТОРИЯ, РАССКАЖИТЕ?



Студент, который не получал двойку- не 
настоящий студент. Надо, конечно, учиться, 

стараться их не получать (легче 
предотвратить, чем исправить), но если вдруг 
так произошло, то ведь все поправимо, нужно 
просто выучить материал и все исправить.
Моя первая двойка была по анатомии 

человека на 1-м курсе, когда мы пришли на 
первую пару с огромными глазами, надо было 
выучить очень много материала, ещё и сразу 
на латыни. Конечно, потом все исправила, но 
тогда это был шок, ведь таких оценок в 

школе я никогда не получала.



Если бы у Вас была возможность, то 
на какое занятие Вы бы вернулись?



Н А  К А К О Е  
И М Е Н Н О ?
СЕЙЧАС Я С ТЕПЛОМ ВСПОМИНАЮ ПОЧТИ ВСЕ 

ЗАНЯТИЯ, СТУДЕНЧЕСКОЕ ВРЕМЯ ОЧЕНЬ 
СЧАСТЛИВОЕ. НО ВОТ ПРОЙТИ ВСЕ С САМОГО 

НАЧАЛА... 
УЖЕ НЕ ХОТЕЛОСЬ БЫ. ХОТЯ БЫЛО НЕ ТАК 

СТРАШНО, РАЗ Я ВСЕ ПРОШЛА, ВСЕ СДАЛА, НО 
ЭТО ОТНЯЛО НЕМАЛО СИЛ.



КАК ВЫ СПРАВЛЯЛИСЬ 
С ТРУДНОСТЯМИ И ЧТО 
ВАС МОТИВИРОВАЛО В 
СЛОЖНЫХ СИТУАЦИЯХ?



МОТИВАЦИЯ

Очень важна, часто черпала её из книг, фильмов про врачей и спортсменов. Я бы 
даже назвала это вдохновением, постановка новой цели и задачи, её выполнение 
на волне этой мотивации так все упрощают.

Как говорил Крош из Смешариков:
«Жизнь ставит нам преграды, а мы их преодолеваем». 

К трудностями надо относиться легче. Без их преодоления не будет и роста.



КАКОЙ БЫЛ 
САМЫЙ 

СЛОЖНЫЙ 
ЭКЗАМЕН ДЛЯ 
ВАС И ПОЧЕМУ?



СЛОЖНЫЙ ЭКЗАМЕН
ПОНЯТИЕ ОТНОСИТЕЛЬНОЕ, ВЕДЬ ГДЕ-ТО СЛОЖНО 

СПРАВИТЬСЯ С ЭМОЦИЯМИ, ГДЕ-ТО ТЯЖЕЛО 
МАКСИМАЛЬНО ЗАУЧИТЬ ОБЪЕМ НЕКОТОРОЙ 
ИНФОРМАЦИИ. ДЛЯ МЕНЯ, НАВЕРНО, САМЫМ 

СЛОЖНЫМ ЭКЗАМЕНОМ БЫЛА ФАРМАКОЛОГИЯ. НА 
ТРЕТЬЕМ КУРСЕ В ПРИНЦИПЕ ОЧЕНЬ МНОГО СЛОЖНЫХ 
И ВАЖНЫХ ДИСЦИПЛИН. ФАРМАКОЛОГИЮ ПРИШЛОСЬ 

УЧИТЬ ДОЛГО, МНОГО, ПОМОГЛИ АССОЦИАЦИИ, 
РИФМОВКИ, РИСУНКИ, ТАБЛИЦЫ. ТВОРЧЕСКИЙ 
ПОДХОД НЕСКОЛЬКО УПРОСТИЛ ДЕЛО, НО ТУТ У 

КАЖДОГО СТУДЕНТА СВОЯ МЕТОДИКА.



РАССКАЖИТЕ О 
САМЫХ 

ЗНАЧИМЫХ, 
ЛЮБИМЫХ 
ПЕДАГОГАХ?



MY FAVORITE TEACHER?..
НА ПЕРВОМ КУРСЕ УНИВЕРСИТЕТА ВСЕ ПЕРЕВЕРНУЛОСЬ, ВСЕ БЫЛО 
ИНАЧЕ, НЕ КАК В ШКОЛЕ. ТУТ ВАЖНА МАКСИМАЛЬНО БЫСТРАЯ 

АДАПТАЦИЯ, НО КТО ЖЕ ПОМОЖЕТ?
ПРАВИЛЬНО, КУРАТОР. МОИМ ПЕРВЫМ КУРАТОРОМ БЫЛА 
ПРИЩЕПОВА ИРИНА ВАЛЕРЬЕВНА, ОГРОМНОЕ ЕЙ СПАСИБО!

Помимо учёбы, как я уже говорила, неотъемлемой частью моей жизни 
является спорт. Новик Галина Владимировна, заведующий кафедрой 
физического воспитания и спорта, самый лучший преподаватель и 

тренер. Как сейчас помню, на первой тренировке она сказала, что надо 
будет усердно работать, но мне не впервой, благодаря её 

ПРОФЕССИОНАЛИЗМУ я совершила много побед. 
Хороших преподавателей было много, огромное спасибо тем, кто 

горит своим делом, кто хочет, чтобы мы понимали их, кто помогает 
нам в изучении науки, кто делится своими знаниями.

Очень любила занятия по микробиологии. Работа с препаратами, много 
практической работы, что было очень увлекательно.



ТРИ ЛУЧШИХ 
СОБЫТИЯ 

СТУДЕНЧЕСКОЙ 
ЖИЗНИ?



ЗА ЭТИ 6 ЛЕТ ЧУДЕСНЫХ СОБЫТИЙ БЫЛО ЗНАЧИТЕЛЬНО БОЛЬШЕ!
На 2-м курсе университета я стала чемпионкой Республики по 
парашютно-атлетическому многоборью. Считаю это чуть ли ни самой 
главной победой, поскольку это не только спортивное достижение,  я 
доказала, что возможно учиться в одном из самых престижных 
университетов страны, и заниматься спортом профессионально, 
добиваться высоких результатов в обоих направлениях.
Следующее, это дружба, она не возникла за один день, она строилась 
все эти годы. Одногруппники с первого курса, смежная группа, новая 
группа на 6-м курсе, знакомства на кружках, за это время мы узнали 
друг-друга, помогали в разных ситуациях, я надеюсь, что эту дружбу мы 
сможем пронести через всю жизнь.
Третье.. Новость о том, что я поступила в наш университет, меня 
переполняла гордость и радость, огромное желание учиться новому и 
помогать людям.

Три самых лучших события? 



СПЕЦИАЛЬНОСТЬ, КОТОРУЮ 
ВЫ ВЫБРАЛИ СЕЙЧАС, 
СОВПАДАЕТ С ТОЙ, 

КОТОРУЮ ВЫ ВЫБРАЛИ НА 
ПЕРВОМ КУРСЕ? КУДА И КЕМ 

ВАС РАСПРЕДЕЛИЛИ?



КАРДИОЛОГОМ,
ИЗНАЧАЛЬНО Я ХОТЕЛА БЫТЬ

 НО И СЕЙЧАС МОИ ПЛАНЫ НЕ ИЗМЕНИЛИСЬ, 
ПОСЛЕ ОТРАБОТКИ Я ПЛАНИРУЮ ЗАКОНЧИТЬ 
КУРСЫ ПОВЫШЕНИЯ КВАЛИФИКАЦИИ И ВСЕ 

ЖЕ ПОЛУЧИТЬ ЭТУ СПЕЦИАЛЬНОСТЬ. 
РАСПРЕДЕЛИЛАСЬ Я В МИНСК ВРАЧОМ ОБЩЕЙ 

ПРАКТИКИ В ПОЛИКЛИНИКУ N°14



ВАШ

СОВЕТ

ПЕРВОКУРС

НИКУ?



СОВЕТ ПЕРВОКУРСНИКУ... А МОЖНО

• СОВМЕЩАЙТЕ УЧЁБУ СО СПОРТОМ, ПОСЕЩЕНИЕМ ЗАЛА, 
РАЗНЫМИ ВИДАМИ АКТИВНОСТИ, ЭТО ОЧЕНЬ ПОМОГАЕТ 

РАЗГРУЗИТЬ ГОЛОВУ.
• СТАРАЙТЕСЬ ВСЕ ПРОЧИТАТЬ, ВЫУЧИТЬ, ЗАПИСАТЬ 

ЗАРАНЕЕ, А НЕ В КРАЙНЮЮ НОЧЬ, ЭТО ПОВЫСИТ 
УСВОЯЕМОСТЬ МАТЕРИАЛА, ДА И СЭКОНОМИТ ВАМ 

НЕРВНЫЕ КЛЕТКИ.
• ДЛЯ ОБЛЕГЧЕНИЯ УЧЁБЫ ИСПОЛЬЗУЙТЕ МАКСИМАЛЬНО 
ДЕЙСТВУЮЩИЙ СПОСОБ ЗАПОМИНАНИЯ ЛИЧНО ДЛЯ ВАС: 

ЧТЕНИЕ, НАПИСАНИЕ КОНСПЕКТОВ, ВЫДЕЛЕНИЕ 
КЛЮЧЕВЫХ СЛОВ, РИФМИЗАЦИЯ И ДРУГИЕ.

• ЧИСТО БЫТОВЫЕ СОВЕТЫ: КУПИТЕ ХАЛАТ НА РАЗМЕР 
БОЛЬШЕ И ИЗ ПЛОТНОЙ ТКАНИ (ТАК ОН МЕНЬШЕ МНЕТСЯ 

И МОЖНО НАДЕВАТЬ НА ТЕПЛЫЕ ВЕЩИ); УДОБНАЯ 
СМЕННАЯ ОБУВЬ, КОТОРАЯ НЕ СКОЛЬЗИТ, НЕ НАТИРАЕТ, 
УДОБНО СИДИТ НА НОГЕ; КУПИТЕ ХОРОШИЙ ТЕРМОС, С 

КОФЕ И ЧАЕМ ЖИЗНЬ ПРИЯТНЕЕ.

СОВЕТЫ?
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